
警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名  令和６年度 第２回郡上警察署協議会 

開催日時  令和６年９月４日 水曜日 午後３時30分から午後５時30分まで 

開催場所   郡上警察署 大会議室 

 

出 席 者 

 

  協議会委員 ７人 

國田大雄、鴛谷智恵美、小林達矢、光藤さやか、下田葉子、飯田竜一、 

上村強  

  郡上警察署員 

署長、次長、会計課長、地域・警備課長、刑事生安課長、交通課長、 

警務係長 ７人 

 

 

 

 

 

 

議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 協議会長あいさつ 

３ 郡上警察署長あいさつ 

４ 機動警ら用無線自動車見学 

５ 留置場視察 

６ 総合術科訓練視察 

  <訓練内容> 

  ・補助訓練 

   肩タッチ、警杖避け 

  ・基本訓練 

   警棒ミット打ち、横固め 

  ・応用訓練 

   刃物を振り下ろし突き刺してきた場合 

   背面から拳銃を奪取しようとした場合 

   胸倉を掴まれた場合 

  ・想定訓練 

・逮捕術練習試合 

７ 議事 

(1)  管内情勢の説明 

【刑事課長】 

  ○ 刑法犯認知件数 

○ 刑法犯検挙件数 

○ 特殊詐欺の発生状況について 



【地域課長】 

 郡上おどり・白鳥おどりの警備結果について 

 

【交通課長】 

〇交通事故情勢 

〇交通取り締まり状況 

 〇交通安全施策の実施状況 

 

(2)  委員との意見交換等 

 

國田大雄委員（八幡町） 

今まで警察に対してあまり、いい印象はありませんでした。 

でも、印象がよくなってきている。 

本当に心強く思います。 

また、水難事故がなくてよかった。郡上市では吉田川に浮き輪が設置されて 

いるがその数を増やしてもよいのではないか。 

郡上署）そうですね、関係機関と連携しながら参考にさせていただきます。 

 

光藤さやか委員（大和町） 

 訓練はとても迫力があってよかった。 

女性も同じ訓練しているのですか。 

しているのであればぜひ女性の訓練も見て見たいです。 

郡上署）同様の訓練してます。 

力では男性に勝てないですが、女性被疑者の対応等、女性でないと対

応できないこともありますので、同様の訓練をしています。 

 

下田葉子委員（明宝） 

訓練は迫力があった。 

想像しているものと違ったがよい意味でよかった。 

私たちは守られているんだなと思いました。 

ＳＮＳでバズるということで、川で遊ぶことがバズり、明宝の道の駅が大渋 

滞することがありました。川遊びで駐車する人のせいで、道の駅を利用したい

人が使えないということが起きていました。 

そういった時に、パトカーの姿を見せるだけでも効果があると思いますの 

で、よろしくお願いします。 

 

 



小林委員（和良） 

留置場見学は、息苦しかったです。 

訓練は鬼気迫る感じがよかったです。 

ぜひ、いろんな人に見てもらいたいと思いました。 

ケーブルテレビ等でどうですか。 

抑止等に効果的ではないかと思います。 

郡上署）県警の公式ユーチューブ等で逮捕術等の動画を見ることができます。 

 また、ご意見は参考にさせていただきます。 

 

上村委員（高鷲） 

高速道路の逆走があるが、物理的に無理にすることはできないか。 

また、横断歩道を真面目に渡っている人が亡くなることがあるのも何とか 

ならないか。 

郡上署）分岐があれば間違う可能性が出てきてしまうので、分岐のないＩＣが 

増えてくると逆走は減少するはずです。 

横断歩道は、横断するためのツール、できたことで安心しないことが 

重要です。 

周知していくのが大切と考えています。 

  

 

   ※必要に応じ資料を添付すること。 

  

 

 



 

 

 

 

 

 


